



夢をかなえた バレリーナの 大切なこと

心 あ つ た か ニ ュ ー ス

NMCAA
NO3

戦争孤児から、世界で活躍するバレリーナとなつたミケーラでプリンスさんのお話です。西アフリカの小さな村で生まれた彼女は、白班病という生まれつきの皮膚病で肌にもたら模様を持つて生まれました。そのせいで「悪魔の子」と言われ虐げられます。守ってくれた両親は内戦と病気で亡くなつてしまいます。そして3歳で孤児院で暮らします。その孤児院では孤児を番号で呼ぶそうです。一番可愛がられていた子が一番、ミケーラさんは最後の27番と呼ばれました。自分には一生良いことが起きないと絶望したそうです。ある日、美しいチュチュをまとつたバレリーナの雑誌を拾います。見た瞬間自分も何かになりたい。素晴らしい存在として、もう一度幸せになりたい。何かのために生きてい。と希望が湧いたそうです。希望をもつたせいでしようか、養子になれるかと思ひ始めたそうです。実際そうなつていきます。孤児院が反政府勢力に占拠され、アメリカ合衆国に暮らす夫婦の

養子になりました。新しい両親の支えを得てバレリーのレッスンを受けることができるようになります。人種の差別を受けても、バレリーナの夢をあきらめることなく、夢を実現させました。

将来は西アフリカの生まれた村でバレリーを通して活動したいということです。TEDに出演したミケーラは言います。自分に才能がないと思つても、才能を秘めている自分を信じて欲しい。どんな状況の時でも大きな夢を抱き、自分を超えていくのです。最後に一番大切なのは、生きることと人を愛することを恐れないことです。」
H U F F P O S T , T E D 参 考

純粹ってこうだね！

世田谷ものづくり学校で行われた
先生！これも正解じゃないですか？」

という展示会。テストでは不正解だけど、クリエイティブな回答を集めたものです。楽しい神回答をどうぞ。◎火花がカラフルなのはなぜでしょう？↓よろこばせたいから。

◎この絵はどんなよすがが描かれているのでしょうか？(ブンクの呼びび) ↓今日は8月31日だと気付いた。

◎このえはなにをしているところかな？
(ミレー 落ち穂拾い)
↓よつばのクローバをみつけるきょうそう。
◎だんごむしはどうしてまるくなるのかな？
↓内気だから。
日テレニュース24より)

編集後記

なにがあつても、起こつても、あきらめない気持ち。その気持ちがどんなに大切で自分の運命を作つていくのかを気づかせてくれるお話でした。正解じゃなくても誰も解くこと、愛すること、楽しむことを純粋にやつていくことが大事ですね。